
 

 

 

会議録（要点筆記） 

会議名 
第 8 回みやま市地域公共交通活性化協議会及びみやま市地域公共

交通会議 

開催日時 平成 30年 3月 26日（月）午後 2時～午後 3時 

開催場所 みやま市役所 中会議室 

会議次第 

１ 開会 

２ 議事 

（１）報告事項 

① 第 7回会議録（要点筆記）の確認 

 

（２）協議事項 

① 地域公共交通網形成計画（案）について 

・パブリックコメントの結果 

・修正箇所一覧 

・地域公共交通網形成計画（案） 

② 地域内フィーダー系統確保維持計画（平成 30 年度）の

変更について 

３ その他 

４ 閉会 

委員出席者 

荒巻会長、高野副会長、田中委員、徳永委員、大塚委員、芳野委

員、馬場委員、平木委員、大久保委員、内山田委員、築地原委員、

西委員（代理：河津委員）、吉住委員、堺委員、香川委員（代理：

篠原委員）、永田委員 

欠席者 井上委員、木村委員 

事務局 坂田企画財政課長、山田企画財政課長補佐、上田 

傍聴者数 無 

会議資料 

・第 7回会議録（要点筆記） 

・みやま市地域公共交通網形成計画（素案）のパブリックコメン

ト結果 

・地域公共交通網形成計画（素案）の修正箇所一覧 

・みやま市地域公共交通網形成計画（案） 

・地域内フィーダー系統確保維持計画（平成 30年度）の変更につ

いて 
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１．開会 

 ＜坂田企画財政課長より開会＞ 

 ・委員欠席を報告。井上委員、木村委員 

 

２．議事 

 （１）報告事項 

   ①7回会議録（要点筆記）の確認 

 

【会長】 

 ご質問等はございますか。 

   ＜質問なし。委員、了承＞ 

 それでは会議録は確定し、市ホームページで公表させていただきます。 

 

 

 （２）協議事項 

①地域公共交通網形成計画（案）について 

 

【会長】 

 それでは、事務局より説明をお願いします。 

   ＜事務局より、説明＞ 

    ・地域公共交通網形成計画（案）について、パブリックコメントの結果及び

修正箇所と共に、最終案の説明をします。 

 質疑を行います。 

 

【会長】 

資料に沿って確認したいと思います。 

資料 1のパブリックコメントの結果でお気づきの点はございますか？ 

 

【委員】 

パブリックコメントの結果 2番の、コミュニティバスと福祉バスの 2重交通の廃止

というご意見は、パブリックコメントの時期が 3 月という事もあるかと思いますが、

広報不足という事になるのかと思います。 

既に無料での運行は廃止となっているにも関わらず、無料との重複についてのご指

摘であり、まだ運行開始から日が浅いので、広報活動については宜しくお願いします。 

また、パブリックコメントの結果については、どのような方法で公表をされるので

しょうか？ 

 

【事務局】 

ホームページでの公表を考えています。 

 

【会長】 

広報への掲載は考えていませんか？ 
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【事務局】 

今のところ、ホームページでの公表のみの予定です。 

 

【会長】 

資料 1 のパブリックコメントの結果については、他にご意見がないようですので、

資料 2の修正箇所一覧について、ご意見ご質問があればお願いします。 

 

【委員】 

修正箇所の 9項目目に、86頁の行政内各部署や各種団体への公共交通 PRの部分で、

行政内各部署の文言を削除となっていますが、86頁の施策⑫に行政内各部署という文

言が残っていますが、これについては敢えて残されているのか削し忘れなのかをお聞

かせください。 

 

【事務局】 

前回ご指摘いただきました行政内各部署という文言について、86頁の本文では削除

しておりますが、施策名として行政内各部署という文言が残ったままになっておりま

したので、施策名からも削除させていただきます。 

これに基づきまして、73 頁の取り組み方針及び各施策の部分にあります、7）各種

施策に参加しやすい環境の構築の施策名についても、行政内各部署や各種団体への公

共交通 PRから、各種団体への公共交通 PRへ修正いたします。 

また、同様に 97頁の実施スケジュールにおける施策名も修正いたします。 

 

【会長】 

では、以上の３箇所について修正をお願いします。ご指摘ありがとうございます。 

その他には何かございますか？ 

 

＜委員より意見なし＞ 

 

【会長】 

みやま市地域公共交通網形成計画（案）を最終案としてご承認いただけますか？ 

＜委員、了承＞ 

 

 （２）協議事項 

②地域内フィーダー系統確保維持計画（平成 30年度）の変更について 

 

【会長】 

 それでは、事務局より説明をお願いします。 

   ＜事務局より、説明＞ 

    ・地域内フィーダー系統確保維持計画（平成 30 年度）の変更について、説

明します。 

 質疑を行います。 
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＜委員より意見なし＞ 

 

 

３．その他 

 

【会長】 

その他について事務局から何かございますか？ 

 

【事務局】 

本日が今年度最後の会議となります。 

次年度以降につきましては、先程ご承認いただきました内容で、今後利用促進事業

を進めて参りたいと思いますので、引き続き宜しくお願い致します。 

 

 

４．閉会 

 

【会長】 

それでは、第 8回みやま市地域公共交通活性化協議会およびみやま市地域公共交通

会議を閉会します。 

 

 

閉会 午後３時 


